

MONITOREO MERIDIANO

IECM

IECM destaca participación de chilangos en el extranjero en Consulta de Presupuesto Participativo 2025. Por primera vez, se contó con la participación de representantes de organizaciones de liderazgos migrantes residentes en Estados Unidos. Gracias a la participación de **representantes de organizaciones de la sociedad civil** con amplia trayectoria en la defensa de derechos y promoción de la participación y de los derechos político-electorales de **comunidades migrantes en Estados Unidos** en la Consulta del presupuesto participativo se permitió identificar áreas de mejora para ampliar y facilitar la participación de la comunidad chilanga en futuros ejercicios. Así lo dio a conocer la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** al presentar el Informe final del Programa de Acompañamiento de Personas Observadoras y **Visitantes Extranjeras** en el marco de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. [La Prensa \(sitio\)](#) ; [Crónica \(sitio\)](#) ;

NACIONAL

Sheinbaum condena agresiones en el Senado y acusa al PRIAN de autoritarismo. La presidenta de México se refirió a los hechos ocurridos en la sesión parlamentaria del Senado de la República, donde el dirigente del PRI, Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, agredió al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña. La mandataria calificó lo ocurrido como “una escena autoritaria”, y cuestionó la postura de la oposición: “Ellos dicen que somos un gobierno autoritario, pero su actitud es eso. Lo que pasó muestra lo que son: un autoritarismo enorme y la resolución a golpes de lo que podría haberse dialogado o debatido. Es muy lamentable”, expresó. [Crónica \(sitio\)](#) ; [La Jornada \(sitio\)](#) ; [El Universal \(sitio\)](#)

No habrá conferencia mañanera el 1 de septiembre, informa Sheinbaum. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo adelantó que tras presentar su primer Informe de gobierno, el 1 de septiembre a las 11 de la mañana, acudirá por la noche al acto formal de toma de protesta de los nuevos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), elegidos en la pasada elección judicial. Interrogada en la mañanera sobre cómo será su agenda del lunes de la próxima semana, la mandataria señaló que iniciará como todos los días, con la reunión del gabinete de seguridad, pero ese día no tendrá mañanera en Palacio Nacional. [La Jornada \(sitio\)](#).

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:
<https://www.youtube.com/live/RibE4ybWNOU?si=YpZ4Yk3oZ1HrQpYI>

Morena propone a Laura Itzel Castillo para la Mesa Directiva en el Senado. El Grupo Parlamentario de Morena en el Senado aprobó por unanimidad que su propuesta para presidir la Mesa Directiva en el próximo periodo ordinario de sesiones sea la senadora Laura Itzel Castillo. La bancada oficialista destacó que se trata de una legisladora con amplia trayectoria, reconocida por su compromiso con las causas sociales y su militancia de izquierda. [La Jornada \(sitio\)](#) ;

CDMX

Festejos de Independencia: Ponen color patrio al Zócalo. En los edificios de Gobierno y Antiguo Palacio del Ayuntamiento se colocaron perfiles de los héroes patrios. El Gobierno de la Ciudad de México comenzó ayer con la instalación de la decoración patria en la Plaza de la Constitución con motivo de los festejos del Día de la Independencia. En los edificios de Gobierno y Antiguo Palacio del Ayuntamiento se colocaron perfiles de los héroes patrios. [Excélsior \(sitio\)](#)